



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

No. 7

令和4年7月20日

総合体育大会下都賀地区大会

早い部は7月3日から、多くの部は15日から地区大会が行われました。9年生にとっては、これまで頑張ってきた集大成となる最後の大会です。感染対策のため、保護者の方々が会場に入らなかったり入場制限されたりして、思うように応援できなかった方も多いと思います。後輩たちも試合に出ない生徒は会場に行けなかったため、先輩の勇姿を見られなかった部がほとんどでした。そのような中でも、出場した生徒はそれぞれに本当によく頑張っていました。

結果は以下の通りです。

☆は県大会出場

野球	☆第3位
ソフトテニス男子	団体 ☆第3位 個人 ☆優勝 **・**ペア ☆ベスト8 **・**ペア ☆敗者復活 **・**ペア
ソフトテニス女子	団体 惜敗 個人 ☆優勝 **・**ペア ☆ベスト8 **・**ペア ☆ベスト16 **・**ペア
バドミントン男子	団体 惜敗 シングル ☆第3位 ** ☆第5位 **
バドミントン女子	団体 ☆準優勝 ダブル ☆第4位 ***・**ペア ☆第8位 **・**ペア
剣道男子	団体 惜敗
剣道女子	団体 惜敗 個人 ☆ベスト8 **





県大会出場の夢をかなえた生徒には、出場できない生徒の分まで、悔いの残らないよう精一杯戦ってきて欲しいと思います。

県大会は、7月25日からです。

校長室の窓から

県大会を目指して、精一杯戦う生徒の姿は本当に素晴らしかったです。うれし涙や悔し涙など、たくさんのドラマがあった大会でした。その生徒の姿から感動と元気をもらいました。この大会を最後に中学校の部活動引退となった生徒もいます。それぞれに次の夢に向かって頑張ってくださいと思います。

